

お元気ですか 忠 村 たかよしです

第467号 2009年11月8日

日本共産党中央区議団

築地 1-1-1 3546-5563 3546-9570

中央区中がイベント会場に

中央区まるごとミュージアム2009



区まるごとミュージアム2009」11月1日、2回目を迎える「中中 が開催され、中央区全体が「まるご とミュージアム」になりました。 **葵されていました(左写真)。** 日本橋の下では「木更津甚句」が演 多くの方が、無料のバスや船に乗っ 「木更津甚句」は、江戸~木更津 町を歩いて楽しんでいました。 2回目を迎える「中央

中央区の美味しいもの大集合

往来の際に唄っていた「舟唄」が元

の海運を司る木更津船の船頭さんが、

になっているそうです。

岸」。1日限りの復活です。 物が船で運ばれてきた「木更津河 江戸時代、 木更津から江戸まで産



11万本のバラの花びらの絵が輝きます。 夜の「晴海インフィオラータ2009」



晴海トリトンのステージで演奏する 月島五神太鼓のチビッコのみなさん。

数寄屋橋公園では、「銀座将棋まつり」

今年は、久松小学校で開催

ンプロジェクト」がとりくまれました。

2009年 子どもとためす環境まつり

久松小学校と久松町区民館の間に掲げられたパルーン

「まつり」をサポートするという「サーモきくなって、今度はボランティアとしていい。まではいまのとして考える有意義なイベントです。というに参加した子どもたちが大いがです。といって、今度はボランティアとしてきくなって、今度はボランティアとしていいが、まつりに参加した子どもたちが大いが、まつりに参加した子どもたちが大い前、まつりに参加した子どもたちが大い前、まつり」が開催されました。

10月2日、久松小学校で「子どもとため



和紙を漉く少女。紙が出来る過程を「半信半疑」で体験。



「しらべてみよう空気と雨のよごれ」。No2測定実験です。



驚きの「クイズと実験から学ぶクスリのルール」コーナー。



中央区環境部が担当した「中央区のお魚を釣ろう」コーナー